

ARTÍCULOS ESPECIALIZADOS

EL INGENIOSO BIBLIÓLOGO
DON FRANCISCO ARAOZ

ELVIA CARREÑO VELÁZQUEZ

EL INGENIOSO BIBLIÓLOGO DON FRANCISCO DE ARAOZ

Los estudios sobre bibliotecas del siglo xvii son escasos. Por ello resulta importante la obra del doctor José Solís, *El ingenioso bibliólogo Don Francisco de Araoz*, pues en ella se encuentra por un lado la traducción al español del libro *De bene disponenda bibliotheca* escrito por de Araoz en 1631 y por otro, un estudio preliminar sobre dicha obra y su autor, ambas partes dan a conocer al lector un novedoso y único procedimiento para ordenar una biblioteca, que se distingue por proponer un útil sistema que puede aplicarse tanto en el presente como en el futuro. La propuesta se ve ampliada por notas en donde explica y da las razones de su método.

También contiene sugerencias de autores, títulos de obras imprescindibles para una respetable biblioteca y digresiones sobre temas culturales. La clara, puntual y excelente traducción del texto latino de Araoz, así como la introducción del doctor Solís colocan al *Ingenioso bibliólogo...* como un libro que ayuda a comprender y acercarse al mundo de las bibliotecas antiguas.

BIBLIOGRAFÍA

- Solís de los Santos, José, *El ingenioso bibliólogo Don Francisco de Araoz (De bene disponenda bibliotheca, Matrity, 1631)*, con notas bibliográficas de Klaus Wagner, Sevilla, Universidad de Sevilla, 1997, 164 pp.